

■ Día Mundial de las Víctimas de Siniestros Viales

Cali registra 255 muertes por siniestros viales en lo que va del 2024: el 85% son motociclistas, peatones y ciclistas



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 20 de Noviembre, 2024

En lo corrido del año 2024, Cali registra 255 muertes por siniestros viales, de las cuales el 85% corresponde a usuarios vulnerables: motociclistas (43%), peatones (37%) y ciclistas (5%).

Esta problemática no solo es local, sino global, con 1.19 millones de muertes anuales en el mundo debido a siniestros de tránsito.

Cali, como reflejo de esta crisis, pierde más de 300 vidas al año en las vías.

El secretario de Movilidad Distrital, Wilmer Tabares, enfatizó la gravedad de este problema al calificarlo como una emergencia de salud pública que afecta profundamente a la comunidad caleña.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor](#)

[Francisco Ramírez](#)



[La Fiscalía embargó 59 lingotes de oro y propiedades de un presunto narcotraficante en Cali](#)

Homenajes en el marco del FIMSSA

La conmemoración en Cali coincidió con el Foro Internacional de Movilidad Sostenible, Segura y Accesible (FIMSSA). Durante el evento, líderes y expertos discutieron estrategias para abordar el problema vial.

Como acto simbólico, los asistentes rindieron homenaje a las víctimas colocando flores blancas en un mural conmemorativo y firmaron un compromiso por la seguridad vial.

Este gesto no solo busca recordar a quienes perdieron la vida, sino también resaltar la responsabilidad compartida en la prevención de siniestros.

Cali se unió al llamado mundial, proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas, para frenar la violencia vial y avanzar hacia una movilidad más segura.

Acciones para mitigar el impacto vial

Frente a esta crisis, Cali implementa medidas dentro del Plan Local de Seguridad Vial 2022-2032.

Estas incluyen campañas de gestión de la velocidad, factor de riesgo clave en la accidentalidad.

Además, el Programa de Gestión de la Velocidad (PGV) 2024-2036 busca intensificar acciones en control, infraestructura segura y comunicaciones, con el apoyo de la Iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial Mundial.

Carlos Santacoloma, coordinador de dicha iniciativa, destacó los esfuerzos locales y ratificó el compromiso para transformar las vías caleñas en espacios seguros.

La colaboración internacional es clave para fortalecer los avances y generar un impacto sostenido.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Programación Feria del Libro de Cali para este miércoles 20...

La 9a. Feria Internacional del Libro de Cali, FIL Cali 2024- Japón, País...



Perrito sobrevive a una caída de 12 pisos en Cali: conoce...

Una perrita llamada París sobrevivió a una caída de 12 pisos en un edific...



Se habilitan 10 nuevas paradas del MIO en vía pública

Cómo parte del nuevo Plan de Servicios de Operación del MIO, que...